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 彦 根 警 察 署 協 議 会 議 事 録 

 

開 催 日 時 令和４年５月31日（火）午後３時～午後５時15分 

開 催 場 所 彦根警察署 ３階会議室 

 
委 員 

長﨑春樹委員、北川孫雄委員、木村慶之委員、藤原加代子委員、 

髙橋嘉子委員、宗像高道委員、中川捨次郎委員 

警 察 
署長、副署長、警務調査官、会計課長、留置管理課長、生活安全 

課長、交通課長、警備課長、警務係長（書記） 

議 事 概 要  

１ 署長挨拶 

署長から「令和３年度に引き続き署長を務めさせていただくこととなった。

昨年度は、委員の皆様からの御意見、御支援をいただき感謝する。これから梅

雨の時期に入り、災害の発生が予想されるが、署員一丸となって取り組んでい

く。今年度も警察活動に対する忌憚のない意見等をお願いする。」旨の挨拶が

なされた。 

２  今年度着任した警察幹部の自己紹介 

３ 令和４年度彦根警察署協議会会長及び副会長の選出 

  委員の互選により会長に長﨑委員が選出され、長﨑会長より副会長に北川委

員が指名された。 

４ 会長挨拶 

  会長から「委員の皆様と協力しながら、少しでも彦根警察署の活動に役立つ

ような提言をしていきたいと思っているので、支援をお願いする。」旨の挨拶

がなされた。 

５ 副会長挨拶 

  副会長から「彦根警察署の安全・安心なまちづくりに対する御尽力に感謝す

る。今年度も委員の皆様には、活発な意見等をお願いする。」旨の挨拶がなさ

れた。 

６ 議事 

(1)  議事進行要領 

   協議の結果、原則的に非公開とし、議事録の公表で公開に代えることとな

った。 



 

(2)  報告事項等 

ア 昨年度中の彦根警察署協議会での意見に対する回答 

委員から、警察官の増員について意見がなされ、警察から「警察本部で

も、警察官の増員要望や体制強化等が議論されている。滋賀県の警察官一

人の負担率は全国ワースト３に入る状態であるが、署として、管内の実情

を警察本部に強く訴えていく。」旨の説明がなされた。 

イ 業務の概要報告等 

(ｱ) 犯罪発生状況と傾向 

警察から、令和４年１月～４月の犯罪発生状況等に関する報告があっ

た。その際、委員から「刑法犯認知件数は減少したが、少年補導の件数

は増加していると聞いている。少年事件は、どのようなものが増加して

いるのか。」旨の質問がなされ、警察から「深夜徘徊や喫煙による補

導、ＳＮＳを利用した児童買春などがあり、ＳＮＳを介して被害に遭う

事案が急増しており、ＳＮＳ利用に対する防犯指導に尽力している。」

旨の説明がなされた。 

そのほか、委員から「自転車の盗難防止については、過激な位のポス

ター等を掲示して啓発する必要があるのではないか。また、高齢者に対

する特殊詐欺被害防止シールを作成し、啓発していただいているが、民

生委員の協力を得られないか検討いただきたい。」旨の意見がなされ、

警察から「本年度から特殊詐欺を抑止するネットワークを作ろうと検討

している。その中で、民生委員を通じてお願いすることも検討してい

く。」旨の説明がなされた。 

 (ｲ) 交通事故発生状況と傾向、高齢者・子供の事故抑止対策 

警察から、令和４年１月～４月の交通事故発生状況等に関する報告が

あった。その際、委員から「検挙目的ではなく、交通違反の抑止・啓発

活動として定期的に取締りを行っていただきたい。」旨の意見がなさ

れ、警察から「検挙にこだわることなく、危険箇所において定期的に交

通違反の取締りに努めている。」旨の説明がなされた。 

そのほか、委員から「夜間歩行用の反射材やタスキの着用率を上げる

ために、着用したくなるデザインを考えてはどうか。また、道路標示等

についても視覚に訴える工夫を検討いただきたい。」旨の意見がなされ

た。 



 

(ｳ) 警察署協議会委員によるＫＹＴ（危険予測トレーニング）の体験 

各委員が、ＫＹＴの体験をした。その際、委員から「仕事を通じてＫ

ＹＴについて啓発していきたいので、ＫＹＴの実施条件を教示いただき

たい。」旨の質問がなされ、警察から「警察署の交通課及び交番・駐在

所に要望していただければ、担当者等が出張してＫＹＴを実施できるの

で、要望いただきたい。」旨の説明がなされた。 

ウ 令和４年度彦根警察署協議会年間テーマの選定 

委員から、令和４年度彦根警察署協議会年間テーマについて説明があっ

た。 

７ 次回協議会日程 

    令和４年８月又は９月に実施されることとなった。 

８ 庁舎内視察 

  警察署幹部案内の下、庁舎内視察を実施した。 

 

 


